

生徒会フローラー

平成26年5月7日（水）

運動部は、金曜日から地区大会がありましたね。結果はどうだったでしょうか。満足のいく結果が出せた人もいるだろうし、悔しい思いをした人もいると思います。次の夏の大会は、3年生にとっては最後の大会になりますから、今のうちから、しっかり練習に取り組み、努力を積み重ねていきましょう。また、文化部も、技術を磨いたり、作品を作ったり、心に残る思い出が作れるようにしましょう。

話は変わりますが、みなさんは、ゴールデンウィークをどのようにすごしましたか？友達と遊んだり、家族と出かけたりして、楽しく過ごせたと思います。でも、もしかしたら、けがをしてしまったり、夜更かしなどで生活リズムが狂い、体調を崩してしまったりした人もいるかもしれません。休日は、平日よりものびのびとできる日ですが、ゆっくり休養をとって、疲れを癒す日もあります。新しい1週間を元気にスタートするために、休みの日の過ごし方を工夫していきましょう。

平成26年5月8日（木）

GWも終わってから2日が経ちました。みなさん、長い休みの後で忘れ物をしませんでしたか？自主学習もきちんと出せているでしょうか？出していない人は、きちんと習慣づけ、各クラスで、自主学習提出率を前の月よりも高くしていきましょう。

さて、2年生は、本日、職場訪問の事前説明会があります。しっかりとした態度、行き帰りの交通事故に十分気をつけるようにしましょう。

5月の後半には、各学年で、校外学習・職場体験・修学旅行と大きな行事が入ってきます。体調管理をしっかりと、万全の状態で行けるといいですね。

平成26年5月9日（金）

突然ですが、5月12日はみなさん何の日か知っていますか？ほとんどの生徒が知っていると思いますが、その日には生徒会総会があります。この会は、東中について話し合う大切な会です。聞きもらしがないようにしっかりと話を聞きましょう。

話は変わりますが、栃木県内では、まだ、インフルエンザが流行しています。東中では、それに苦しんでいる人はいませんが、体調不良を訴えている生徒はいます。今月は大切な行事がたくさんあるので、体調管理には十分気をつけてください。